



ホンキデアレ

校長室だより

NO. 2

令和4年4月26日

豊橋市立牟呂小学校

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月22日(金)は、お忙しい中、授業参観、PTA総会にご出席いただき、ありがとうございました。今回は、コロナ感染症対策として、15分程度の短い時間でしたが、多くの方に子どもたちの様子を参観していただき、感謝いたします。



進級し、新たな学級の仲間との生活が始まったばかりですが、学校生活について、不安なこと、心配なことがありましたら、気軽に担任にご連絡をいただければと思います。

また、PTA総会でも、令和3年度のPTAの活動報告と、令和4年度の活動計画へのご理解をいただき、ありがとうございます。今後も、ご家庭と学校とが信頼関係を築きながら、子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと思います。よろしくお願いします。

総会のあいさつの中で、次の3点を連絡させていただきました。

■GIGA スクール構想について

昨年度より一人に1台タブレットが配備されました。タブレットを活用して、調べたり、情報交換をしたり、アプリケーションを使って効果的な学習に役立てています。

昨年度は、オンライン授業、授業公開、修学旅行の説明会でも活用でき、コロナ禍への対応として取り入れられました。今後も、さまざま場面で活用していきます。しかしながら、不注意による破損事故が起きています。卒業まで使いますので、学校でも指導していきますが、大切に扱うよう、ご家庭でもお話をお願いします。

■豊橋市教育委員会から「学習指導」の研究委嘱を受けて

昨年度から「問題解決的な学習」の研究に取り組んでいます。子どもたちが、疑問に思ったこと、興味をもったことなどを、自分たちで調べる方法を考えながら解決していく学習です。子どもたちの意識や願いによって、教科書から地域へと学習の場が広がっていくことがあります。子どもたちにとって身近で、生活の場にある教材を活用することは、本物から学ぶ機会となり、地域との関わりから学びを得るよさや価値があります。

よって、学習をすすめながら学級ごと、学年ごとで、子どもたちの興味関心が異なり、扱う教材も異なることがあります。また、同じ教材でも、学習のすすめ方が違うこともあるかと思います。しかし、その教科や領域がねらう力は、問題解決的な授業を展開していく中で、しっかりと身につくようにしていきます。ご了承ください。

■「のびるん de スクール」について

「のびるん de スクール」についてです。市の生涯学習課が主催する放課後の学校を利用して、地域の人たち等とふれあい、さまざまな体験活動を行う、放課後の新たな学びの場です。

牟呂小は、2学期から実施予定です。21日(木)に各ご家庭に文書を配付しましたのでご覧ください。